

ツナグ

上大野小学校だより
令和6年3月12日
古河市立上大野小学校
<http://kamiono.koga.ed.jp/>
上大野小キャッチフレーズ

3月

やさしく かしく たくましく そして かがやく

1年間、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、 ありがとうございました。

この3月で古河市立上大野小学校の令和5年度が終了いたします。保護者の皆様や地域の皆様に児童達は見守られ、大きな事故等も無く過ごすことができました。特に登校時のPTAによる交差点の旗振り当番や下校時の地域の皆様による見守り活動、110番の家へのご協力には心よりお礼申し上げます。

また、コロナウイルス感染症が5類に移行し、様々な学校行事や体験活動が形を変えながらも再開する中、たくさんのご協力をいただきましたことにつきましても重ねてお礼申し上げます。

本校は、古河市で唯一の複式学級（2つの学年で構成される学級のことで、来年度も2・3年生、4・5年生で実施される予定です）のある過小規模校です。来年度の児童数は41名となる予定で、更に規模が小さくなります。大きな学校には大きな学校なりの小さな学校には小さな学校なりのメリット・デメリットがあります。今後も上大野小学校は、メリットを最大限に生かし、デメリットを保護者の皆様、地域の皆様のご協力により解決しながら、児童ファーストで教育活動を行ってまいりますので、令和6年度になりましても、変わらぬ応援をよろしくお願い致します。

古河市立上大野小学校長 生井澤洋司

2月16日（金）授業参観・学校運営協議会・学校保健委員会・ 環境・校外委員会 大変お世話になりました

1年生



2・3年生

4・5年生



6年生



学校運営協議会での話し合い



学校保健委員会での講話の様子

自ら企画し、保護者の方に6年間の感謝の気持ちを伝えました。

2月28日（水）4～6年生里山体験活動（しいたけの植菌）



おいしい豚汁をごちそうになりました。昨年植菌して育てたいたけも入っていてとてもおいしかったです。



2月14日（水）そろばん教室



森田珠算教室よりお越しいただき、分かりやすくそろばんを教えてくださいました。また、珍しい形のそろばんを見せていただき、貴重な体験となりました。

3月5日（火）謝恩式



一人一人のメッセージが入った色紙とお花を感謝の気持ちとともに先生たちに渡しました。

3月5日（火）3年校外学習



とりせんと三和図書館を見学しました。お客さんのための沢山の工夫を知ることができました。また、図書館では読書体験をしました。「また来たいな。」という気持ちでいっぱいになりました。

中学校による6年出前授業



総和北中の体育の先生が来てくれて色々なボールを使った運動を行いました。

3月6～8日6年交流給食



校長室にて、校長先生と6年生全員が楽しく会食をしました。

3月8日（金）奉仕作業



1～3年生がぞうきんがけを、6年生がワックスがけをしてくれました。体育館はピカピカです。

3月11日（月）6年生を送る会



5年生が中心となって企画し、在校生みんなで準備をして、素敵な会になりました。恒例のくす玉も無事割れました。